

# *Près d'un demi-million d'enfants seront vaccinés à Cuba contre la poliomyélite*

---



La Havane, 3 mars, (RHC).- Près d'un demi-million d'enfants seront vaccinés à Cuba contre la poliomyélite dans le cadre de la Campagne Nationale de Vaccination qui commence le 15 mars.

Dans des déclarations à la presse, l'assesseur du Programme National d'Immunisation, Miguel Ángel Galindo a signalé que plus de 373 000 enfants depuis les 30 jours de naissance jusqu'à 2 ans, seront vaccinés au cours de la première étape et la seconde étape consistera au rappel du vaccin contre la poliomyélite chez les enfants âgés de 9 ans.

Depuis 1962, année à laquelle Cuba a éliminé la poliomyélite, jusqu'en 2014, plus de 83 millions de doses du vaccin contre la poliomyélite ont été administrées à Cuba ce

qui garantit la protection de la population cubaine de moins de 68 ans.



**Radio Habana Cuba**